

La UNE



Vendredi 31 janvier 2025

Les étrennes aux écoliers du Gosier



Dans le cadre de sa politique publique en faveur de l'éducation et du soutien à la parentalité, la municipalité du Gosier a lancé un nouveau dispositif visant à encourager l'accès à la culture et au savoir pour les jeunes écoliers de son territoire.



Du 23 au 27 janvier 2025, Liliane MONTOUT, maire du Gosier et son équipe municipale se sont rendus dans les écoles de la commune pour rencontrer les écoliers, et remettre, à chacun d'eux, une lettre de vœux pour la nouvelle année, accompagnée d'un bon d'achat d'une valeur de 30 euros. Ces bons, utilisables dans les enseignes FNAC du réseau Antilles, permettront aux enfants de se faire plaisir en choisissant des livres ou tout autre équipement participant à l'éveil des sens et à l'apprentissage des savoirs.

Ce dispositif innovant qui a bénéficié à plus de 2000 écoliers, s'inscrit pleinement dans les priorités de la municipalité :

- Soutenir les familles dans l'acquisition de ressources éducatives de qualité ;
- Favoriser l'éveil culturel et intellectuel des jeunes Gosiériens ;
- Renforcer les liens entre les institutions locales et la population.



Madame le Maire, remettant les étrennes aux écoliers...